



Année 2014

Période du 22 juin à début septembre

Diacre : pour quelle mission ?

Monseigneur Michel Santier, notre évêque de Créteil, m'a ordonné diacre pour le diocèse de Créteil le dimanche 18 mai à Cachan, ainsi que Bernard Baudry. Ma première mission est d'être au service des Equipes Notre Dame, en étant responsable de ce mouvement pour la France, le Luxembourg et la Suisse, avec mon épouse Thérèse, pendant 5 ans.

Le mariage est un chemin de sainteté, un lieu où Jésus-Christ se donne à nous. Dieu nourrit l'amour que se portent les époux, et les envoie également vers les autres pour que leur couple soit fécond, et qu'ensemble ils aiment leurs enfants et tous ceux qu'il leur sera donné de rencontrer sur leur route.

C'est ce don de Dieu qui nous est offert dans le sacrement du mariage que nous vivons, découvrons, approfondissons, partageons dans les 2000 équipes Notre Dame qui nous sont confiées.

Permettre à tous ces couples de se nourrir, de puiser à la source, pour qu'à leur tour ils deviennent témoins de l'amour infini de Dieu, annoncer au monde que Dieu est présent à nos côtés, ne nous abandonne pas tout au long du chemin du mariage qui est à la fois difficile, exigeant, passionnant et conduisant au bonheur, voilà une belle mission que nous essaierons de remplir avec l'aide de l'Esprit Saint.

En cette fête du Saint-Sacrement, souvenons-nous que le Christ est une nourriture qui nous est donnée en abondance.

Antoine Leclerc

Fête Saint-Léonard 2014



Dimanche 18 mai, journée festive à l'Haÿ-les-Roses : c'est la kermesse Saint-Léonard et il fait très beau ! De nombreux paroissiens et amis sont venus assister à la messe célébrée par Pascal. Cette messe des familles fut un moment de recueillement et de joie. L'animation par le groupe de jeunes, plein d'entrain, a été très appréciée.

Notre nouveau Maire et ses adjoints étaient parmi nous dès le commencement de cette journée. Nous remercions la mairie qui contribue, chaque année, au bon déroulement de cette journée. Notre ancien Maire et Conseiller Général n'a pas pu venir comme prévu, suite à une réunion familiale impromptue.

Pour se restaurer, il y avait le choix ! Pour les uns, les plateaux-repas avec Geneviève à la tête des préparatifs, et le délicieux coq au vin de Liliane. Pour d'autres, les sandwiches ou les saucisses frites ; l'équipe de choc a été débordée par le succès et obligée d'arrêter vers 15h faute de munitions : les 72kg de frites étaient épuisés ! Pâtisserie et fleurs furent également dévalisées en milieu d'après-midi et le bar a connu une grande affluence. Les stands de la brocante et des livres manquaient d'espace pour satisfaire les nombreux visiteurs venus chiner ou trouver un bon livre de divertissement. .../...

Agenda paroissial

Samedi 28 juin :

9h30 Réunion de la Conférence St-Vincent-de-Paul, salle boisée

Jedi 3 juillet :

20h30 Réunion de l'équipe Tiers Monde Solidarité, au 12 av. A. Briand

suite... Fête Saint Léonard 2014



La décoration des stands a été, cette année, encore améliorée. Merci à Marc et Roland habillés en romains (ce dernier venant de Lyon pour nous aider) pour leurs talents de décorateurs. Le stand barbe à papa, décoré d'une multitude de ballons roses, donnait encore plus envie aux jeunes de déguster ce produit impressionnant en volume !

La foule était présente tout au long de l'après-midi et les enfants s'en donnèrent à cœur joie parmi les nombreux jeux proposés, sans oublier le concours de maquillage où l'on pouvait voir de jolis papillons se poser sur les joues des enfants.

Je terminerai en remerciant chaleureusement tous les bénévoles (malheureusement moins nombreux cette année) qui ont contribué à la réussite de cette fête tant du point de



vue convivialité que pour les bénéfices qui iront aux différents groupes de jeunes de la paroisse. Un hommage appuyé à Bernard (malgré son âge canonique !) qui a assumé la lourde tâche du montage de tous les stands et était présent chaque jour, sur le terrain, depuis près de trois mois !

Merci à tous les visiteurs et les participants.

Luc P.

Intentions de Messe

Sa 21	18h à St Léonard : Marie-Madeleine Pochez, Suzanne Tola, Huguette Montels, Jean-Pierre Ladon, Thierry Gohin
Di 22	11h à St Léonard : Marie-Louise Metendier, Claude Binetruy, Denise Cazard
Sa 28	18h à St Léonard : Genevieve Bellini
Di 29	11h à St Léonard : Suzanne Tola, Guy Chamberlin

en diocèse

N'oublions pas ...

► **ASA, Août Secours Alimentaire**

L'opération ASA, lancée en 2013 par le Diocèse de Créteil, recommence cet été !

Parce qu'au mois d'août aussi, il faut bien manger, **A.S.A.** poursuit l'aventure ! Le centre, ouvert trois après-midi par semaine à Sainte Colombe de Villejuif, cherche des volontaires pour accueillir, dialoguer, partager et distribuer des colis aux familles plus fragiles.

On a besoin de vous ! Devenez bénévole A.S.A.

Pour cela il suffit de vous inscrire à l'Accueil de la paroisse St Léonard ou par mail : fm.gilles@club.fr

Donnez les dates précises de vos disponibilités en août (lundis, mercredis, vendredis après-midi).

Nos joies

Se donneront le sacrement du mariage :
Cédéric Romain et Swanny Chong (05/07)

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père :
Yvonne Tupin (10/06), Cosimo Callisto (16/06),
Gisèle Escoz (19/06), Léonie Tanguy (20/06)

Parole de vie :

« Celui qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi et moi je demeure en lui » Jn (6, 56)